

## NOTA INFORMATIVA

28 de febrero de 2017

Estimados amigos,

Como sabéis, este jueves, 2 de marzo, iniciamos los exámenes correspondientes a la 2<sup>a</sup> evaluación en Secundaria. Durante los siguientes cuatro días lectivos, el horario habitual es sustituido por un calendario de exámenes que solo se realizan durante las mañanas y que los alumnos conocen desde hace varios días.

Además, se suspenden las clases de la tarde durante los días de exámenes: 2, 3, 6 y 7 de marzo. No obstante, si lo necesitáis o así lo deseáis, vuestros hijos pueden permanecer en un estudio vigilado, comunicándoselo previamente a su tutor o tutora a través de la agenda escolar, para poder organizar adecuadamente estos estudios vigilados.

Recibid un cordial saludo,

Raquel Galán  
Directora de Secundaria